

Derechos Humanos en III Encuentro del proyecto Consolider-Ingenio 2010

El Instituto de Derechos Humanos Pedro Arrupe participa en el proyecto Consolider-Ingenio 2010 que el pasado mes de diciembre cumplía dos años y, como en años anteriores, el equipo investigador se reunió en enero en la Universidad Carlos III de Madrid —bajo la coordinación del Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas— para hacer balance y cerrar las principales líneas de actuación que van a seguirse en 2011, un año clave que marca el paso del ecuador de la duración de HURI-AGE.